

# ESCUELA DE FUTBOL MUNICIPAL

## RESUMEN DEL PROYECTO DE ESCUELA DE FUTBOL MUNICIPAL

Este proyecto ha sido elaborado por:

GABRIEL MANZANO ARAQUE. Profesor de E.G.B. Instructor Juvenil y Entrenador de Fútbol Sala y Entrenador Regional de Fútbol.

DOMINICA SERRANO SIMON. Licenciada en Educación Física y Monitora Polideportiva.

JOSE SEVILLA SERRANO. Profesor de E.G.B. Instructor Juvenil y Entrenador de Fútbol Sala. Entrenador Regional de Fútbol.

### INTRODUCCION:

Teniendo en cuenta la fuerza que actualmente está tomando el deporte en nuestra sociedad, el poder ofertar a muchos niños de nuestra localidad el aprendizaje del deporte que les gusta a través de profesores especializados y relacionados profesionalmente con la enseñanza, garantiza en gran medida el éxito del proyecto, pues pensamos que cualquier escuela debe ser dirigida por gente preparada, pero en el caso de una escuela deportiva aun más, puesto que el material que está en juego es el cuerpo del niño y el entender de un deporte no garantiza que se le vaya a desarrollar adecuadamente, puesto que no se trata solo de entrenar, sino de entrenarlo según los principios fundamentales del entrenamiento.

### OBJETIVOS GENERALES

- 1.- Desarrollo y perfeccionamiento de destrezas (habilidades deportivas).
- 2.- Desarrollo y perfeccionamiento de la aptitud físico-deportiva.
- 3.- Dominio del cuerpo, el objeto (balón), el espacio en situación usual-deportiva.
- 4.- Desarrollo y perfeccionamiento de las percepciones.

### OBJETIVO ESPECIFICO

Conseguir un aprendizaje técnico, y táctico del fútbol, dándole además una base para su posterior desarrollo.

### OBJETIVOS A CORTO PLAZO

- 1.- Asimilación básica, física y técnica.
- 2.- Ser un jugador práctico y bueno en su categoría.
- 3.- Encontrarse a gusto con esa actividad deportiva.
- 4.- La práctica deportiva.

### OBJETIVOS A LARGO PLAZO

Conseguir buenos jugadores juveniles con miras a su proyección posterior.

### CONTENIDOS DEL PROGRAMA

- A) Teóricos (reglamento e información genérica).
- B) Prácticos: físicos, técnicos y tácticos.

Esto en función de la edad de los niños a que van dirigidos y de forma progresiva, metódica y según las características particulares de cada niño, enmarcándose en un aspecto lúdico (de juego) la competición y el entrenamiento, estimulando la afición de los niños, pero sin un excesivo de competitividad, aquí esta la diferencia de las escuelas con los clubes.

Lógicamente los contenidos serán más fuertes en función de la edad y la progresión de los chavales.

La enseñanza debe ser intensa, pero dándose en un ambiente de alegría, diversión y trabajo.

### EVALUACION

Se harán tests físicos, de habilidad deportiva o técnicos al principio, en medio y al final del curso.

El seguimiento de los alumnos por medios de estos tests, nos permitirá observar, si se están consiguiendo los objetivos que se habían programado.

Creemos que es muy importante que exista una correlación escuela de fútbol-colegio, incentivando a los niños para que su rendimiento escolar vaya parejo a su rendimiento deportivo.

### ALUMNOS

A la escuela podrán ir todos los chicos que lo deseen, si bien en el caso de que hubiese mucha demanda habría que hacer una selección, puesto que pensamos que el número máximo de alumnos por profesor debe ser de 20 y teniendo en cuenta que serán dos los profesores el número de alumnos admitidos sería de 40.

El ciclo que se impartiría este año será de iniciación, para ir implantando en años posteriores ciclos de perfeccionamiento, por eso la edad de los niños será de 9 y 10 años (benjamines).

### HORARIO

El horario de funcionamiento de la escuela estaría distribuido de la siguiente forma:

- Dos tardes a decidir de lunes a viernes de 6'30 a 8.
- El sábado por la mañana.

El curso empezará en octubre y finalizará en mayo-junio.